

ÉDITO

5



Cinquième mission septembre 2018



Pour cette cinquième mission, deux membres sur onze ont rejoint l'équipe au pied levé dont une architecte d'intérieur.

Outre le fou rire déclenché par la distribution des bonnets, nous retiendrons de cette 5ème mission, le voyage au combien périlleux vers une 6ème école.

Merci pour vos nombreux soutiens. Nous continuons avec motivation et enthousiasme ici et sur place avec vous grâce à vos généreux dons !

L'équipe de la Koutoubia

Pour cette mission N°5 nos actions de distribution ont concerné 728 enfants répartis sur 6 écoles, 1 crèche et 2 associations marocaines d'aide à la scolarisation. Cette année, en plus du kit école, du kit enseignant et du kit élève, des polaires, des bonnets et des gants ont été distribués dans 2 écoles.

Vallée des Aït Bououli

AAROUSH

6 instituteurs 4 sont nouveaux

Le sol d'une classe a été refait, mais n'est pas terminé. Il y a maintenant de l'eau dans l'école. Nous retrouvons un peu de matériel donné l'année dernière.

ABACHKOU

6 instituteurs tous nouveaux

L'école est toujours aussi bien décorée, très propre. Les enseignants nous confient qu'ils font eux-mêmes le ménage dans les classes, avec l'aide des enfants.

IGHBOULA

Les 4 instituteurs de l'an passé

Les enfants, impatients, viennent nous aider à monter le matériel, les 4X4 ne pouvant pas accéder à l'école. Les enseignants sont très motivés. Ils ont conservé tout le matériel collectif distribué en 2017. Ils sont surpris et ravis des bonnets, polaires et gants que nous apportons. Un devis pour refaire les sols, la peinture et les escaliers est accepté par notre association. Les travaux ont commencé.

Vallée des Aït Bougemez

IMELGHAS

31 élèves 3 tranches d'âge

L'effectif de la petite maternelle a

bien augmenté cette année. Dans la salle attenante une 2ème classe va bientôt voir le jour pour accueillir les élèves ayant 5 ans, afin de les préparer au mieux à l'entrée en primaire. Le travail effectué par la maîtresse avec Souhad notre petite protégée sourde et muette est époustouflant. Nous constatons, en feuilletant ses fiches que Souhad a beaucoup progressé tout au long de l'année scolaire. Le geste est plus sûr, les coloriages très précis.

ISTAKAFFEN

5 instituteurs dont 4 nouveaux

La distribution s'organise mieux que les années précédentes.

Les peintures de 2 classes ont été refaites, mais l'extérieur est sale, de nombreux débris jonchent le sol.

IMINOUGHI

4 instituteurs

Nous découvrons cette école après un voyage mouvementé de 50 minutes sur une route impraticable par nos 4X4.

Les enfants sont en évaluation, ils travaillent, imperturbables ou presque.

La distribution commence, les yeux se mettent à pétiller et les bonnets vont déclencher un fou rire général.

Les enseignants nous disent avoir seulement 2 feutres Velleda pour 4 et pour l'année. Ils ont besoin de livres, de dictionnaires...

Certains enfants transportent leurs affaires dans des sacs en plastique. Nos cartables sont les bienvenus.